

## Culture COM : Dans les années 50 à 60, cet élégant gentleman est sans doute l'Anglais le plus célèbre dans le monde derrière Winston Churchill. De qui s'agit-il ?

31-03-2017

avec

- Vétéran de la guerre du Pacifique, le commandant Edward Whitehead (1908-1978) est l'un des dirigeants de la société Schweppes au début des années 50.

- La marque, presque bicentenaire, prend alors la décision de personnaliser sa communication et le commandant Whitehead, à l'allure typiquement britannique, est chargé de l'incarner.

- Il en devient l'ambassadeur : on multiplie ses portraits et l'on rapporte les bons mots que lui ont soufflés les équipes marketing.

- Il apparaît à la télévision et rencontre les personnalités politiques.

- Sa notoriété est telle que le peintre attiré de l'aristocratie et du show-biz britanniques Bernard Hailstone (1910-1987) fait son portrait.

- Marque ombrelle coiffant une gamme de plus en plus large de produits, Schweppes est alors l'une des plus célèbres au monde.

- Et le commandant aussi connu, dans le monde occidental, que Winston Churchill.